
REUNION DES RESPONSABLES D’ACTIVITE 

Le samedi 12 juin 2021 

 

Présents : Mme Martine Bras, Marie Jeanne Bertaux, Annette Vieilledent, Carole Handel, Marie-Line Battelier, 

Nadia Montillot, Laurence Roulin, Patricia Miguel 

M. Christian Laby, Serge Bouvron, Daniel Millet 

Excusés : Françoise Guyard, Isabelle Courtois et Patrick Vieilledent 

Reprise partielle des activités le 19 mai ( - 16 ans ) puis le 9 juin 2021 pour les adultes. 

Pour la prochaine rentrée, Isabelle Courtois cessera de représenter la section Body Gym, Patricia Miguel 

remplacera Liliane Battelier pour le Hip Hop et Marie-Line Battelier remplacera Françoise Guyard au Pilates. 

Serge Bouvron : 

Il va falloir faire un geste assez important pour la prochaine saison car les adhérents se plaignent. 

Tout le monde est d’accord pour que les deux derniers chèques des cotisations soient redonnés aux adhérents 

avant fin juin. 

Par rapport à la pandémie, il y aura encore une baisse de 30 % sur le prix des cotisations, pour la saison 

prochaine, pour les adhérents qui étaient présents lors de la saison 2019/2020 ou 2020/2021. Les nouveaux 

adhérents ne bénéficieront pas de remise. 

Scrabble : 6 adhérents, reprise le lundi 6 septembre. 

Gym douce : reprise le 14 septembre, pour le paiement de cette année qui a été fait en un seul chèque, il serait 

bien de faire un geste, propose Annette. 

Théâtre : on rejoue la même pièce, 6 représentations sont prévues. 

Pilates : reprise le mardi 7 septembre 

Rando : tout va bien 

Foot fcc : les joueurs sont contents de venir. Il faut prévoir le changement de filets. Nous sommes toujours en 

entente avec le club de Longsols. 

Pétanque : 40 adhésions, tout va bien, certaines personnes ont du mal à respecter les consignes sanitaires. 

Hip Hop : tous les enfants sont revenus fin mai, reprise le vendredi 10 septembre. 

Zumba : reprise le 12 septembre, peut-on éventuellement ne pas mettre le fitness et la zumba le même jour car 

pour les personnes qui font ces deux activités ça fait beaucoup, voir si la prof est dispo à un autre jour de la 

semaine. 

Judo : le C.A. a décidé d’arrêter le judo car par assez de participants (entre 4 et 6 judokas sur les 3 dernières 

saisons) et après 3 années de déficit important.  

C’est dommage car on avait un prof sympa mais à un moment donné, il faut prendre des décisions peut être que 

d ici quelques années, il y aura une reprise. L’avenir nous le dira… 



 

Infos générales : 

Retransmission de certains matches de l’Euro 2020 de foot entre le 11 juin et le 11 juillet à la MJC. 

Portes ouvertes le samedi 4 septembre de 14h à 17h, merci d’être présent pour représenter vos activités. 

Vide grenier le dimanche 22 août. Inscription au 06 79 71 07 77 (le matin) 

Concours de pétanque le samedi 9 octobre. Il serait sympa que des équipes de doublettes se forment parmi les 

adhérents des différentes sections. 

Assemblé Générale prévue le vendredi 24 septembre, émargement à partir de 20h00, à la MJC de CHARMONT.  

 

Fin de la réunion à 12h15 

 

Le président : Christian LABY       la secrétaire : Martine BRAS 

 

 

 


